



22. Sonntag im Jahreskreis

1. September 2019

Dank: Anlässlich der Augustsammlung konnte an die Caritas in Linz € 718,50 überwiesen werden. Allen Spendern ein herzliches Vergelt` s Gott.

Wortgottesfeiern: Wegen Urlaub von Pfarrer Franz Starlinger werden diese Woche die Gottesdienste am Dienstag im Seniorenheim um 10.15 Uhr, die Frühmesse am Mittwoch um 8.00 Uhr und der Vorabendgottesdienst am Samstag um 19.00 Uhr als Wortgottesfeiern mit Kommunion gefeiert.

Abendmesse: Die Abendmesse am Donnerstag, 5.9., entfällt.

Pfarrbüro: Wegen Urlaub ist am Mittwoch, 4.9., nachmittags das Pfarrbüro geschlossen.

Monatswallfahrt: Am Samstag, 7.9., ist um 14.00 Uhr Monatswallfahrt nach Maria-Puchheim. Gestaltet wird sie von den Barmherzigen Schwestern vom hl. Karl Borromäus.

Bergmesse: Am nächsten Sonntag, 8.9., feiert um 10.30 Uhr beim Gipfelkreuz des Katzensteins Pastoralassistent Martin Mitterwallner einen Gottesdienst. Bei Schlechtwetter findet der Gottesdienst im Gasthaus Laudachsee statt.